



PRESSEINFORMATION

Auf einen Blick

Die McDonald's Kinderhilfe

- Die McDonald's Kinderhilfe ist eine gemeinnützige GmbH. Sie hilft schwer kranken Kindern und deren Familien auf dreierlei Art: Durch den Bau und Betrieb von Ronald McDonald Häusern, durch Hilfe für Einzelschicksale, durch die Unterstützung von medizinischer Forschung und die Anschaffung medizinischer Geräte.
- In einem Ronald McDonald Haus finden Familien schwer kranker Kinder ein Zuhause auf Zeit. So können sie bei ihren Kindern sein und ihnen das geben, was die Medizin nicht zu geben vermag: Liebe, Kraft und Zuversicht.
- Eine Studie der Universität Groningen/ NL hat gezeigt, dass die Kinder schneller gesund werden, wenn ihre Eltern und Geschwister in einem Ronald McDonald Haus wohnen und sie auf diese Weise optimal betreuen können.
- Aktuell gibt es 15 Ronald McDonald Häuser in Deutschland mit insgesamt 233 Apartments. Sie liegen in unmittelbarer Nähe von Kinderkliniken. Weltweit existieren derzeit 261 Ronald McDonald Häuser in 28 Ländern. Mutter-Organisation ist die Ronald McDonald House Charities mit Sitz in Chicago (USA).
- Alle Spenden für die Ronald McDonald Häuser kommen den schwer kranken Kindern und deren Familien zugute.
- McDonald's Deutschland Inc., seine Franchise-Nehmer und Lieferanten unterstützen die McDonald's Kinderhilfe im Jahr 2005 mit über 3,6 Millionen Euro.

Seit der Gründung 1987 investierte die gemeinnützige Gesellschaft über 58 Millionen Euro in Projekte für schwer kranke Kinder in Deutschland. Seit 1974 wurden weltweit über 440 Millionen Dollar von der Mutter-Organisation in soziale Projekte investiert.

Für Fragen und weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

McDonald's Kinderhilfe gGmbH
Max-Lebsche-Platz 15
81377 München
www.mcdonalds-kinderhilfe.org

Claudia von Bothmer
Pressesprecherin
0 89/ 74 00 66-55
0 176/ 1 40 25 432